

«Wisdom House» WEF'24

e | Das erste «Wisdom House» hatte 2020 während der WEF-Woche einen Platz in der Primarschule Platz gefunden (tiny.cc/WisdomHouseDZ). 2023 wurde es in der Aula der SAMD durchgeführt. An beiden Terminen wurden Dutzende von Veranstaltungen zur Unterstützung von nicht-gewinnorientierten und sozial ausgerichteten Unternehmen von rund um den Globus ausgerichtet. Sie alle konnten und können sich die Preise, die von kommerziellen Anbietern gefordert werden nicht leisten. Im «Wisdom House» finden sie einen Platz, der die ganze Woche für alle offen ist und wo gesundes Essen und Trinken für alle bereitsteht. Also auch für die einheimische Bevölkerung und auch alle jene, die keinen Platz auf den «nur auf Einladung»-Listen haben.

Dieses Mal findet «Wisdom House» im Turmzimmer der Kirche St. Johann seinen Platz und ist vom 15. bis 18. Januar täglich von 9 bis 17.30 Uhr offen. «Wisdom House» entstand aus der Veranstaltung «WAY», die 2019 auf dem Jakobshorn mit Teenagern aus geflüchteten



Die junge Crew von «Wisdom House» mit Gründer Marcelo Garcia in der Mitte.

Bild: zVg

Familien durchgeführt wurde. Auch dieses Mal wird «Wisdom House» vollständig von 13 bis 17-jährigen Teenagern mit einem Fluchthintergrund geführt. Informationen darüber, wie man sich an einer

künftigen Veranstaltung beteiligen kann, gibt Gründer Marcelo Garcia unter marcelo@wisdomaccelerator.org. Informationen zum Programm sind auf www.tiny.cc/WisdomHouse verfügbar.

Davoser Zeitung - Survival Camp on the Jakobshorn

Tuesday 16.01.24 - Barbara Gassler (Google Translation)

The first “Wisdom House” found a place in the primary school during WEF week in 2020 (tiny.cc/WisdomHouseDZ). In 2023 it was held in the SAMD auditorium. Both dates hosted dozens of events supporting non-profit and social enterprises from around the world. All of them could not and cannot afford the prices charged by commercial providers. In the “Wisdom House” you will find a place that is open to everyone all week long and where healthy food and drink is available for everyone. So also for the local population and everyone who doesn’t have a place on the “invitation only” lists.

This time, “Wisdom House” is located in the tower room of St. Johann Church and is open daily from 9 a.m. to 5:30 p.m. from January 15th to 18th. “Wisdom House” emerged from the “WAY” event, which was held on the Jakobshorn in 2019 with teenagers from refugee families. This time too, “Wisdom House” will be run entirely by 13 to 17-year-old teenagers with a refugee background. For information about how to get involved in future events, founder Marcelo Garcia can be found at [marcelo \(at\) wisdomaccelerator \(dot\) org](mailto:marcelo@wisdomaccelerator.org). Information about the program is available at tiny.cc/WisdomHouse (NB: this page).

Photo caption: The young crew of “Wisdom House” with founder Marcelo Garcia in the middle